
  
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 
 

CANDIDATE COLLEGE DES ELEVEURS 
 

au Comité national de la SETF et au Comité régional Anjou Maine 
 

Madame, Monsieur, Chères Eleveurs, Chers Eleveurs, 
 

Passionnée des courses depuis toujours, j’ai aujourd’hui la volonté de m’engager avec vous 

et pour vous pour agir dans la ligne des propositions de réformes défendues par Caroline 

Sionneau, candidate à la présidence de la SETF et le mouvement Union pour la Sauvegarde 

des Courses Hippiques (USCH) qu’elle incarne. 

 Il ne faut plus se voiler la face : nous devons réussir à mener à bien une réforme 

structurelle de l’Institution hippique pour réduire les frais de fonctionnement et 

retrouver des marges de manœuvre. Les Socio-Professionnels ont déjà largement 

« payé » l’absence de réformes car les allocations entre 2017 et 2022 ont été 

réduites, Galop et Trot confondus, de 360 millions €.  
 

Conséquences : Le nombre de naissances diminue suite à l’appauvrissement des Socio-

Pro, celui des chevaux à l’entrainement ne cesse de baisser, ainsi que le nombre de 

partants conduisant à une désaffection progressive des turfistes et donc à une perte 

d’attrait des jeux.  
 

Si vous m’accordez votre confiance, je m’engagerai également sur les 2 sujets suivants : 

-faire revenir du public sur nos hippodromes. Dès que l’occasion m’en est donnée, je fais 

découvrir l’univers des courses sur les hippodromes à des familles.  

 Et je constate que la passion du cheval, de la course et du jeu est toujours là. Il y a 

donc des actions à entreprendre. Je suis convaincue que les courses ont de 

l’avenir. 
 

-lutter plus efficacement contre le dopage pour que la compétition soit plus équitable entre 

les Socio-Pro ! Pour reprendre une célèbre fable de Jean de la Fontaine, Les Animaux 

malades de la Peste : 

 « Selon que vous serez puissant ou misérable, les jugements de cour vous 

rendront blanc ou noir »… je fais le vœux que demain, selon que nous serons 

puissants ou petits, nous serons traités à égalité sur ce sujet. 

Si mes enfants ont choisi des chemins professionnels différents, c’est pour l’avenir de tous 

les jeunes qui aujourd’hui rentrent dans nos professions et aussi pour mes collègues qui 

sont des professionnels exceptionnels que je m’engage.      Diana Guinhut 

                DIANA GUINHUT 
 

                                    Holerettes 49160 JUMELLES 
 

Eleveur : 3 poulinières 
 

Driver : 3 courses gagnées 
 

Propriétaire de chevaux depuis 27 Ans   
 

Je suis conjoint collaborateur  

au sein de l’Ecurie d’entrainement Frédéric Guinhut.   
 

 


